

VOSOTROS HAN CREÍDO LEJOS AL PADRE DIOS, SI ÉL ESTÁ EN TI, ESTÁ EN TU CORAZÓN, ESTÁ EN EL CENTRO DE TU VIDA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de abril de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS HAN CREÍDO LEJOS AL PADRE Y ASÍ APARECE EN TU VIDA, PERO EN VERDAD OS LES DIGO, NO ES QUE EL PADRE ESTÉ LEJOS, SI ÉL ESTÁ EN TI, ESTÁ EN TU CORAZÓN, ESTÁ EN EL CENTRO DE TU VIDA, DE TI MISMO; Y ASÍ COMO EN TI, ESTÁ EN CADA UNO DE VOSOTROS Y EN TODAS LAS COSAS.

[20160410] **Hermanos míos, la paz esté con vosotros, hoy y siempre y para siempre, que siempre estés atento, siempre veles por ti.** Porque como ya os he dicho, ¿qué buscas en este mundo? ¿Qué de nuevo quieres que haya en este mundo que venga a vosotros? Si Yo les digo, afuera no hay nada, ni va a llegar algo nuevo a vuestra vida. ¿Sabes por qué? **Porque sois vosotros mismos los SERES auténticos, los SERES que formas y que le das forma a todo, vosotros sois vuestros mismos transformadores que transforman todo, si todo viene a ti en diferencia con diferencias, eso es porque vos lo estás haciendo en cada momento.**

En verdad os les digo, ¿vosotros quieres que vengan las cosas nuevas? ¿Deseas algo nuevo? Te digo que **todo está puesto para vosotros y que solo les falta ser como los grandes Alquimistas que le dan cambio a todo;** así también vosotros tienes que ser ahora mismo, ahora mismo, hermanos, pero ahora mismo, os te digo. Porque las cosas no cambiarán por sí mismas, solo cambiarán por vosotros mismos, esto cuando tengas el deseo de cambio, de cambiar, entonces por añadidura esto estará cambiando en el momento preciso de vosotros. Pero todo esto, esto es lo que debes sentir para que esto se proyecte y se lance a la precipitación para ti mismo.

Porque las cosas que están afuera son tuyas, porque son karmas del pasado. ¿No os te acordáis cuando Yo he dicho, pues, el que siembra cosecha? Pues esto es así en vosotros. Y es por eso que tienes que anhelar algo nuevo, para que aquello viejo se haga nuevo, porque debe ser transformado; así como has mirado que es transformado, llevado el odio al crisol, así mismo es vuestra vida y son vuestras cosas. Pues entonces, si vos te encuentras desilusionado por la vida, simplemente eres vos, no es la vida, no son las cosas, sino vos que no das el cambio preciso a las cosas. Pues hoy, amados míos, hoy que estás aquí debes de ser responsable de tu propia vida, a tus cosas darle cambios; porque esto es posible cuando surge del corazón, cuando surge del centro de vuestro espíritu, de vuestro SER, de vosotros mismos quiero decir.

Pues entonces, en verdad les digo, **compruébate a ti mismo, compruébate que eres el Creador Único en tu vida. Que otros no podrán regir a tu vida, no podrán cambiar tu vida, nadie, solo tú mismo puedes cambiarla.** Y todo es por afinidad, todo son afinidades, vosotros eres afines con tus cosas, vosotros son los que de ti sale el deseo y aparecen las cosas. Pues entonces, no tienes más que hacer que transformar y transformar y transformar las cosas, todo; porque si tú ves que existe todo aquí en tu mundo, todo lo que sabes y todo lo que has visto, todo lo que has usado para ti existe porque vosotros eres la vida de aquello, porque así lo haces que viva. Pero podéis hacerlo morir cuando vosotros le deis el cambio; cuando les des el cambio mueren para vivir; pues eso es lo que vosotros

hoy debes hacer. Cambia tus cosas, cambia tus creaciones, pero cámbialas y verás que surge otra nueva creación, otro nuevo mundo para ti mismo.

Porque os les digo a vosotros que me escuchas, no vendrá un reino que no hayas hecho tú, ni hay en tu vida algo que tú no quieras, porque todo lo que tienes, todo, bueno y malo, es parte de ti, es tu creación. **Está bien que habéis olvidado lo que vos eres, eres un Creador, pero para eso he venido Yo en toda la vida, en todo este proceso que vosotros tienes he venido Yo a finales de tu tiempo, a principios y a finales he estado contigo y siempre deseo que vosotros hoy mismo puedas arrepentirte, puedas cambiar, cambies las cosas para que vivas otro momento.** Porque todo esto no viene, nada viene de afuera, sábelo bien nada viene de afuera, nada llega sino que esto todo fluye y así ha sido toda la vida. Solamente que vosotros te habéis olvidado de ti mismo, habéis caído en esa pereza y entonces no tienes la evolución consciente, no sabes que eres el Creador, no sabes que en cada tiempo le has dado una forma, has hecho una y otra y otra forma y lo has vivido. Justamente como se está viviendo hoy en esta tierra, en este mundo terrenal, están viviendo sus formas.

Solo deseo despertarte, solo deseo que vosotros estés despierto, te des cuenta de ti mismo para que vos comiences otra etapa más estando aquí mismo en tu cuerpo. Porque en verdad os les digo a vosotros, ya no creas que mañana será la resurrección, la vida de vosotros, del hombre, no, no lo creas así, no lo crean así, hermanos. **Porque hoy mismo, hoy mismo debe de ser la Resurrección y Vida de vosotros, hoy mismo para que observes, contemples la Gloria, contemples el Reino Divino que está en tu propio SER, que está ahí en tu SER.** Pues háganlo, háganlo y vívanlo, vivan otro mundo en este mundo, sí, hermanos. Porque todo es cambio, cambia todo, cámbialo, cambia todo, a todas las cosas dale cambios, a todas las cosas negativas dales el cambio, ahora mismo y ya verás cómo vuestra vida comienza a tener nuevos pactos, nuevas formas de ser; pero es necesario que aniquiles, con el cambio aniquiles las viejas formas, como: No se puede, no hay, Dios me ha mandado así, pobre y así estoy y así seguiré o Dios me manda a deshacerme todo de mí, porque Él no quiere nada de esto, Él me quiere a mí.

Hermanos míos, salgan de esas posiciones, porque aquello les empobrece a vosotros hermanos SERES y empobreces a este mundo terrenal. Si vosotros eres la dicha, eres la alegría, eres el sustento para este mundo. Hoy en este tiempo solo lo han llenado de injurias, celos, de odios, de fornicaciones, de ira; solo lo han llenado de ese lado negativo. Pero ese lado negativo no salió, no vino de nadie, solo salió de vosotros mismos y así inundaste este mundo, de esas energías negativas, de esas energías oscuras y así vosotros estás viviendo hoy tus propios calvarios de la vida. Sí, mis bien amados, te digo calvarios porque eso fue lo que hiciste y eso fue lo que tienes, porque vosotros eres creador de todo aquello. ¿O vosotros hoy le echarás culpa a tus hermanos? ¿Echarás culpa al Padre? Si a eso he venido Yo en todos los tiempos a decirte que vos eres un Dios, un pequeño Dios Divino con todos los dones, con todos los poderes y los has ejecutado a la orden del día, pero hoy, este día, este momento es la cosecha de vosotros.

Solo es un darse cuenta para que florezcas, florezcas como las flores del campo que dan ese fruto, así serás vosotros también y no vuelvas a morir más en vuestra vida, no mueras, sino que andes en vida eterna. **Hoy, desde hoy mismo vosotros puedes comenzar, puedes comenzar a ser mejores, a ver tu propia vida, vosotros deben preguntarse: ¿Qué quiero? Vosotros debes de comentarte ahí en tu corazón y entre eso, ¿qué quiero? ¿Qué hago? ¿Y que estoy haciendo?** Porque en verdad, hermanos amados, todo es tuyo y lo que hagas viene a ti mismo, lo que vos hagas viene a ti mismo. Que vosotros no conozcas esto porque has pensado que eres nuevo, que eres de hoy y que en este tiempo no has hecho nada para merecer estos castigos, dices, y Yo te digo, es porque no os das cuenta de ti mismo y no sabes que eres eterno y que en la eternidad de vosotros han hecho muchas vidas, muchas formas. Y como para vuestras desgracias vosotros habéis hecho, han hecho todo lo amargo, todo lo vil, vosotros han hecho todo lo que ven tus ojos y lo que no quieres hacer, lo que no quieres hacer, pero si esto vive es por vosotros, pero hoy lo debes transformar para que esto se borre, ya no exista jamás y solo exista tu dicha y tu felicidad.

Hermanos, ¿pues qué esperan vosotros? ¿Qué es lo que esperas de este mundo? Si os les digo, aquí en tu tierra no esperes nada de este mundo, porque de cierto te digo que es este mundo el que

espera de ti, es este mundo el que espera de ti, mis bien amados. Espera de ti que lo limpies, porque lo has ensuciado en tanto tiempo, en tantos miles de años vosotros lo han ensuciado, lo han hecho, eres los Creadores y has puesto estas energías negativas que deambulan aquí en este mundo y que ellas sean las que viven. Porque de cierto os les digo, oyes de guerras, ¿verdad? Oyes de robos, oyes de todo, ¿verdad? Pues todo esto, vosotros, el hombre, lo ha hecho. Y no pasará hasta que el hombre no lo cambie, hasta que el hombre no opte un cambio espiritual, divino. Porque de cierto te digo, todo eso está por ti y está presente por ti mismo. Pues es tiempo, es hora de que vosotros comiencen a trabajar, comiencen a reciclarlo todo esto para que vosotros mismos veas tus propios cambios en tu vida, y la dicha esté contigo.

Amados míos, entonces Yo les pregunto, ¿qué esperan? ¿Qué es lo que vosotros esperan? Pues entonces **es hora de levantarse, es hora de hacer los cambios que hay que hacer, es hora de cambiar las cosas, porque quieres un mundo nuevo sin vosotros hacerlo.** Y Yo les digo, ese mundo nuevo que deseas pero no lo haces, no vendrá, porque eres la fuente y si vosotros como fuente, no surge de tu alma aquello, esto no viene. **Pues es necesario que vosotros des muestras de esa voluntad divina, de ese amor, siendo amor, siendo paz, siendo perdón, perdonando todo y cambiando todo y sacando de aquello, porque dentro del no está el sí, está la vida y eso son vosotros, dentro de cada cosa están vosotros.** Pues todo esto vive es porque vosotros estáis ahí, cuando lo hayas cambiado, esto estará cambiado y ya no existe más en esa forma y existe más en esta forma divina y todo gozarás. Pero mientras que vosotros no des ese paso suficiente a tu vida, pues entonces, ¿cuándo será posible? Es que es de vosotros, son vosotros los responsables de este mundo. ¿O vosotros a quién pensáis que es responsable, pues? ¿Cómo habéis pensado vosotros quién es el responsable?

Si es cada uno de vosotros mismos, hermanos y cada uno de vosotros ha vivido y está viviendo sus formas. Aquí, en verdad os te digo, nadie te ha sometido a vivir tus formas, lo único que os te somete es vuestra decisión, es vuestra determinación la que os está con vosotros, porque eres el poder y lo han demostrado aunque en el lado oscuro, en ese lado, porque vosotros mismos dices se está acabando este mundo. ¿No vosotros haceis aquello? Porque vosotros dices todo se está acabando. ¿Y no es así que vosotros lo haceis? Pero es porque así lo crees, si vos creyeras diferentes a todos en este lado positivo, se acabaría para tus hermanos, menos para ti mismo, porque eres la fuente, te digo, pues entonces verías caer a muchos pero menos a ti, tú si estarías vivo, estarías aquí viviendo tu vida, viviendo tu mundo que deseas y muchos querrán tu mundo, pero no lo alcanzarán porque no es de ellos, ellos harán sus propios mundos también, así como vosotros mismos.

Vosotros eres el autor intelectual de todas vuestras cosas, vosotros eres todo, sufrimiento y más sufrimiento o alegría o más alegría, todo esto lo determinas tú en tu preciso momento. Pues entonces, de vosotros depende una vida igual a la que llevas o una vida diferente a la que llevas. De vosotros depende que veas algo nuevo, pero aquello viejo es que se convierta en nuevo, no es que viene otra energía a suplantarla, no, es que esto es la vida, lo viejo debes hacerlo nuevo, lo malo debes hacerlo bueno, la desgracia la debes hacer una gracia divina del Padre cambiada, en cambios sucesivos. Y todo esto es lo que vosotros tienen que hacer, cosa que no lo han hecho, cosa que les tiene el mundo, lo negativo angustiados, oprimidos, que les tiene sin saber qué hacer.

Pero Yo Soy el despertar de vosotros, Yo vengo a despertarles a vosotros, hermanos, a vuestro cuerpo no, vuestro cuerpo, sábelo bien, es un vehículo o una casa o un templo tuyo, es tu templo o es tu casa y esta casa si está limpia es porque tú estás limpio, si está impuro es porque vos estáis impuro, si hay enfermedades es porque vos estáis enfermo ahí en tu corazón. Porque todas las enfermedades que bajan al físico, todas estas descienden, bajan del alma; aunque vosotros de momento no lo asimiles, todo esto viene del alma, todas vuestras enfermedades físicas están en tu alma, ahí radican, ahí están todas las enfermedades de vosotros, de cada uno de vosotros, porque son los karmas que has traído y que están apegados a tu vida porque no los has cambiado, no los has transformado, por eso viven. Pero cuando vosotros transformes aquello ya no existirá jamás. Pero por mientras vosotros sigas en ese estado, éstos estarán con vosotros y vivirás muchos sufrimientos en lo físico en esta tierra, que no habrá nadie quien pueda parar aquello.

Amados míos, a vosotros les digo, dense cuenta de vosotros mismos y comiencen a trabajar sobre vosotros mismos, porque toda la felicidad en tu cuerpo, en esta iglesia, en este templo, en esta casa, vosotros eres. Si vosotros estás feliz contigo mismo, la felicidad irradiará este cuerpo y se sentirá feliz y lo verás feliz y tus hermanos lo verán feliz y vos también sabrás que estás feliz. Todo radica en cómo estés en tu conciencia y en tu alma, en tu mente. Pues entonces si estabas, si están vosotros en desigualdad contigo mismo, esta es la hora de que vosotros se hagan uno mismo con vosotros mismos y comiencen hacerlo. Amados hermanos, porque Yo os les di las muestras a seguir, el camino a seguir; y vosotros los hombres, y vosotros los de aquí de este mundo, poco han tomado en cuenta todo lo que Yo les hice como muestra de vosotros mismos. ¿No viste, pues, como antes os he dicho que Yo convertí el agua en vino? ¿No sabes que Yo convertí un pan en miles de panes, en muchos panes? ¿No ves que Yo hice y le di pan al hambriento? Hermanos míos, porque no sabes que son pruebas y que fueron pruebas que Yo les di para vosotros, pues no lo hacen. Pero esto lo hice para ti, para que os te des cuenta que tú mismo ERES; es decir, hoy dices no tengo, porque no sabes que eres un SER y si sabes lo ignoras. Hay enfermedad en ti porque vos lo dices que hay enfermedad en ti y porque has venido con muchas enfermedades que tienes que enmendar porque son faltas de tu vida y tienes que enmendarlas, hoy existe desamor porque vosotros lo han hecho, lo han hecho para así desligarte, desprenderte de la paz, del amor divino, de la igualdad.

Amados míos, pues hoy, hoy tienes la facilidad, tienes el momento para vosotros decidir totalmente ahora mismo por edificar el mundo que vos deseas; porque **vosotros son SERES, SERES auténticos, poderosos SERES porque están hechos a imagen y semejanza de vuestro Creador**, vosotros lo estáis. Nadie podrá quitarte tus cargas, tus sufrimientos, nadie, está bien. Pero tú mismo sí puedes hacerlo y puedes comenzar hoy mismo; comiencen hermanos, porque hay que demostrar aquí ante este mundo lo grandioso que eres vosotros, hay que demostrar las grandes dádivas de la vida que tú mismo las das. Vosotros tienes que hacer un mundo nuevo en este mundo. ¿O dónde lo habéis pensado hacer, hermanos? Pues es aquí en este mundo, esta es tu heredad, aquí es tu mundo, es tu heredad; y a tu heredad vosotros la convertiste en tinieblas, en oscuridad, en fangos, la has convertido en lo más vil de las cosas. Pues aquí es tu trabajo, pues aquí es donde vas a convertir todo, para que lo malo deje de ser vosotros lo tienes que cambia en amor, en bueno, y así sucesivamente tienen que hacer todo.

Pero Yo, en verdad, te hago responsable de tu vida, porque eres responsable de tu vida, eres el auténtico Dios de ti mismo y todos son Dioses, pero todos están haciendo lo que desean y todos vivirán lo que han hecho, como han vivido lo que han hecho y vivirás lo que estás haciendo porque todo tiene un momento para ti, todo es un momento para ti. Y entonces, así como has vivido muchas cosas nada más en este tiempo, así vivirás desde aquí todo lo que hagas, lo que sigas haciendo.

Hermanos, SERES Divinos, pues Yo les digo, arrepíentanse, dejen de andar los caminos oscuros, dejen de andarlos para que vosotros vivas una vida espléndida, una vida lúcida, para que vivas un Reino aquí en tu tierra, en el amor, en la paz, en la verdad, en la concordia, en el perdón, vivas tu vida. Pues no desperdicien vuestro momento, no desperdicien la hora de que vosotros podéis hacerlo todo como lo han hecho. ¿O vosotros pensáis que otros, otro ha hecho tu vida así, de sufrimientos, de envidias, de odio, de toda enfermedad? ¿Vosotros crees que es otro el que les ha mandado así? No, mis bien amados, es que no hay otro, solo eres tú. Entonces comiencen a trabajar, esto les digo a vosotros que estás encarnados y también se los digo a mis hermanos que están en el mundo de desencarnados. **No creas que todo el que se va de un cuerpo ya se va al cielo. ¿Dónde crees que se van? ¿Dónde crees que están? Hermanos, si es aquí mismo, solo que cada quien está viviendo lo que quiere vivir y está entretenido consigo mismo y por eso no puede dañar a otros, porque está entretenido consigo mismo, así también vosotros lo estáis.** ¿O vosotros estáis en otro mundo que tus hermanos no te vean? Si estás aquí y están aquí, solo que cada quien haciendo lo que desean hacer. En el mundo de los espíritus también esta es tu casa, también conjuntamente, también este mundo, estas dimensiones del mundo también es de ellos como de vosotros mismos; y están avanzando o están decayendo como así ellos estén haciendo. Si vosotros también avanzas estarás avanzando, pero si te inclinas por el lado negativo, también estás bajando y ahí dentro de ese

mundo ya verás qué se encuentra. Y dentro de Mí mundo verás que se encuentra, pero es necesario andarlo, vivir dentro de él para que sepas qué es lo que está dentro de ahí.

Hermanos, vosotros dices que no hay, dices que no puedes, dices que todo se acaba porque lo crees así. Si vosotros le dijeras al agua con toda intensidad de tu corazón, de tu alma, que se convirtiera, se convierte, hermanos, se convierte. Si de tu alma saliera, como ha salido negativamente, como ha salido el no hay, si saliera de tu alma el que se haga esto que estoy deseando, se hace. Pero estás lejos porque estás metido en las formas incrédulas a esta verdad, vosotros solo crees en lo oscuro, solo crees en las energías negativas que hay y esas aparecen en tu vida y esas están apareciendo en tu vida. Porque vosotros dices con intensidad no hay, pues no hay y no hay, hermanos; porque vosotros dices no puedo y no puedes, hermano. Todo lo que vosotros decretas con tu corazón es hecho, ha sido hecho y será hecho por siempre.

Amados míos, estén pues atentos a vosotros mismos, estén atentos, estén atentos a vosotros mismos, mis bien amados. Pero Yo os te digo, que tú eres responsable de todas vuestras existencias, de la de hoy y de las que vendrán, vos eres el único responsable de tu vida. Amados míos, ¿y qué esperan pues para comenzar? Comiencen, Yo aquí les doy los utensilios, Yo aquí les digo: son la fe, son la fe vosotros, solo falta emplearla en lo que quieres, porque vosotros la empleas en lo que no quieres, ahí empleas la fe en lo que no quieres. Ahora empléenla, hermanos amados, porque **VOSOTROS HAN CREÍDO LEJOS AL PADRE Y ASÍ APARECE EN TU VIDA, PERO EN VERDAD OS LES DIGO, NO ES QUE EL PADRE ESTÉ LEJOS, SI ÉL ESTÁ EN TI, ESTÁ EN TU CORAZÓN, ESTÁ EN EL CENTRO DE TU VIDA, DE TI MISMO; Y ASÍ COMO EN TI, ESTÁ EN CADA UNO DE VOSOTROS Y EN TODAS LAS COSAS.** Pero no está lejos, no viene, el Padre no viene, el Padre fluye, Yo no vengo, Yo fluyo en tu corazón, fluyo ahí dentro de tu corazón, pero sois vosotros los que no me sacas a relucir; pero Yo estoy en tu corazón, ahí estoy Yo, hermanos míos. Y a vosotros les digo, cuando me busques ya no voltees hacia arriba, ya no me busques por fuera, porque no estoy por fuera de ti, estoy dentro de ti. Y solo sácame, solo hazme que Yo fluya en tu corazón y Yo haga las cosas través de ti y para ti y hagamos las cosas juntos para que veas la gran maravilla del Padre que está en tu corazón.

Amados míos, pero es necesario apartarse vosotros, cada quien, cada uno de sus formas, porque vuestras formas son con las que vosotros se identifican aquí en este mundo, son como se describen aquí en este mundo y son las que los tienen como están en este mundo. Es por eso que no hay hermandad, aunque vosotros te digas hermanos, sigue siendo como vuestros hermanos, mis hermanos, solo apariencias, pero cuando te conozcas y se conozcan unos a otros que son SERES, entonces saldrá y vendrá de tu corazón la hermandad y serán dichosos.

Amados y mis querido hermanos, cuídense, cuídense, no de nadie, de vosotros mismos, cada uno de vosotros debe cuidarse de sí mismo, debes reflexionar, debes de indagar ahí en tu vida quien has sido, quien quieres ser, cómo quieres ser, ahí y sean dichosos. Es hora de demostrar que vosotros son amor, son bondad, son gozo, es hora de demostrar que vosotros estás conmigo y Yo contigo transformando lo tuyos, sí, hermanos amados. Pero son vosotros los responsables de todas tus existencias, tus creaciones y de las de hoy mismo. ¿Pues qué quieren? En verdad os te digo, solo aquíetate, solo aquíetate en tu alma y solo siente lo que quieres y esto es posible, hermanos amados.

Yo hasta aquí este es mi regalo, pero estense atentos con vosotros mismos, estense atentos. No se dejen, no os dejéis que los pensamientos oscuros, que las energías oscuras hagan de vosotros el hijo, hagan de vosotros lo inservible, siendo vosotros el núcleo de la vida. Benditos sean y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

VOSOTROS HAN CREÍDO LEJOS AL PADRE DIOS, SI ÉL ESTÁ EN TI, ESTÁ EN TU CORAZÓN, ESTÁ EN EL CENTRO DE TU VIDA.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.